



CRONICA

LA TERCERA / Jueves 22 de junio de 1995

Reemplaza al fallecido líder socialista Aniceto Rodríguez

Otto Boye, designado nuevo embajador en Venezuela

● En conversación telefónica con "La Tercera", desde Holanda, agradeció la confianza depositada en él por el Presidente Eduardo Frei.

"Para mí es un alto honor, desde luego por la confianza que he recibido del Presidente Frei", comentó en tono emocionado a "La Tercera", desde la lejana ciudad de Amsterdam, en Holanda, el nuevo embajador de Chile en Venezuela, Otto Boye.

El gobierno de Venezuela formalizó ayer el "acuerdo" mediante una nota enviada al Ministerio de Relaciones Exteriores, según confirmó, pasado el mediodía, el canciller José Miguel Insulza. Boye reemplazará en el alto cargo al fallecido líder socialista Aniceto Rodríguez.

AGREGADO CIENTIFICO

Miembro de la comisión internacional de la DC, el flamante embajador es casado y padre de ocho hijos. Se desenvuelve actualmente como agregado científico en la embajada de Chile en Holanda y es predecesor de un nutrido

desde luego por la confianza que he recibido del Presidente Frei", manifestó.

El nombramiento le causa mucha felicidad, dijo, "porque voy a ir a un gran país latinoamericano, que es Venezuela, que conozco mucho y donde tengo muy buenos amigos". Boye es, además, muy amigo del Presidente Rafael Caldera, al que conoce "desde 1959".

La Cancillería seguramente lo va a comunicar mañana (hoy) a la embajada, porque aquí estamos a mediodía. Debo decir que para mí es un alto honor,

curriéalo.

"La Tercera" lo llamó anoche a su hogar, en Holanda, donde donde transmitió su agradecimiento ante el nuevo cargo que se le otorga.

La Cancillería seguramente lo va a comunicar mañana (hoy) a la embajada, porque aquí estamos a mediodía. Debo decir que para mí es un alto honor,

curriéalo.

Entre sus actividades resultantes está el haber sido secretario político del ex Presidente Eduardo Frei Montalva, en una gira que éste realizara por varios países latinoamericanos en los inicios de la década del '60. El mismo cargo lo desempeñó, más tarde, con el canciller Gabriel Valdés.

Desde el punto de vista de la

diplomacia, Otto Boye fue delegado

entre 1965 y 1967 a asambleas

generales de las Naciones Unidas (NU)

y de la Organización de Estados

americanos (OEA). Igualmente, ha sido profesor de Política Internacional y de otras cátedras, en la Academia Diplomática "Andrés Bello". Entre los años '68 y '70 fue director para

América Latina y Estados Unidos de la

agenda IPS y, luego, comentarista de

asuntos internacionales en radio y

televisión.

En otro plano, fue el biógrafo del

destacado político y líder DC Bernardo

Leighton y su libro "Mi hermano

Bernardo", agotado, está en reedición.

blemente, pero que significan posibilidades de trabajo en ambos países".

Boye señaló que como agregado científico de la embajada de Chile en Holanda lleva un año dos meses y que antes estuvo dos años y medio, en el mismo cargo, en la embajada de Chile, en Bonn, Alemania. Fue a que, con seguridad, aprovechará para desarrollar también en Venezuela. Así lo manifestó, al menos: "El desarrollo de nuestros países depende cada día más de que podamos incorporar ciencia y tecnología de primera calidad al sistema productivo para poder competir en el mundo. Creo que donde quiera que estemos ese tema es muy importante".

En cuanto a su tránsito a Venezuela, debe esperar instrucciones de la Cancillería chilena.

"La familia está muy contenta", respondió a la interrogante. "Tengo ocho hijos, pero vivo sólo con tres. Los otros son grandes e independientes. En Alemania hay tres, cuatro en Holanda y uno en Chile. Nos vamos con los tres que viven con nosotros".

LUCIA ZAMORA

Hombre muy activo

Americanos (OEA). Igualmente, ha sido profesor de Política Internacional y de otras cátedras, en la Academia Diplomática "Andrés Bello". Entre los años '68 y '70 fue director para

América Latina y Estados Unidos de la

agenda IPS y, luego, comentarista de

asuntos internacionales en radio y

televisión.

En otro plano, fue el biógrafo del

destacado político y líder DC Bernardo

Leighton y su libro "Mi hermano

Bernardo", agotado, está en reedición.

Otto Boye, designado nuevo embajador en Venezuela

[artículo] Lucía Zamora.

Libros y documentos

AUTORÍA

Zamora, Lucía

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Otto Boye, designado nuevo embajador en Venezuela [artículo] Lucía Zamora.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)